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vers une synergie solaire hydrogène dans la vallée de la chimie ?

Courte intervention monsieur le président, chers collègues pour poser une question et
proposer un lien entre deux projets, celui du développement de Symbio à St-Fons et celui de
Lyon-Rhône-Solaire, opérateur de photovoltaique dans lequel la métropole est actionnaire.

Le développement de l'hydrogène pour les gros véhicules est sans doute une réponse  à la
décarbonation des transports de marchandises, même si la première réponse est certainement
de redévelopper le fret ferroviaire. Mais comme il y aura toujours besoin de camions et de cars,
l'hydrogène peut avoir une place importante, à condition bien sûr d'avoir de l'hydrogène vert, sujet
souvent discuté et sur lequel SYMBIO annonce un accord avec la CNR pour obtenir de l'hydrogène
vertâ€¦ Pourtant il existe une autre solution que nous avions évoqué lors de la décision de la
métropole de rentrer dans  Lyon-Rhône-Solaire, utiliser le solaire de la vallée, en lien pourquoi pas
avec Air Liquide, pour produire de l'hydrogène vert. Ce serait une synergie de plus dans la vallée,
et un atout de plus pour Symbio.

Madame la vice-présidente, pouvons-nous étudier cette hypothèse ?
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